

Política

Justicia

Internacional

Iberoamérica

Sociedad

Salud

Comunicados

Lenguas

Empleo

Extremadura

 Responsabilidad
 Social
 Corporativa

Política

Bono preside la entrega de los premios de la Armada 'Virgen del Carmen' y 'Revista General de Marina'

MADRID, 8 Nov. (EUROPA PRESS) -

El ministro de Defensa, José Bono, presidió hoy, junto al almirante jefe del Estado Mayor de la Armada, almirante general Sebastián Zaragoza Soto, el secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo, y el subsecretario de Defensa, Tomás Zambrana, la entrega de los premios de la Armada 'Virgen del Carmen' y 'Revista General de Marina'.

En el acto celebrado en el Museo Naval de Madrid, el ministro evocó la contribución de la Armada a la Historia de España y a la defensa naval del país y resaltó que es comparable en medios materiales y personal a cualquier otra Armada extranjera. Citó además como prueba del orgullo que le produce este cuerpo militar la presencia de una fragata en el Grupo de Apoyo al portaaeronaves estadounidense Roosevelt.

El ministro agradeció a los premiados el esfuerzo que pusieron en sus obras y aseguró que la Armada, al igual que en en el siglo XIX con Churruca, Alcalá Galiano y Gravinia, tiene actualmente "marinos ilustrados".

Posteriormente, se procedió a la entrega de los galardones 'Virgen del Carmen' que recayeron en el contralmirante José Ignacio González-Aller --Premio del Mar por su obra literaria 'La Campaña de Trafalgar (1804-1805). Corpus documental'--, en los alumnos de los colegios Santa María de Yermo y el Colegio de Huérfanos --Premio Juventud Marinera-- y Juan Manuel Fernández --Premio de Pintura--.

Los galardonados con los Premios 'Revista General de Marina' fueron el teniente coronel de Infantería de Marina José Luis Torres, Juan Génova Sotis, los profesores de la Universidad de Granada Javier Jordán y Manuel Torres, y Luis Gonzaga.

Al acto asistieron, entre otras personalidades y mandos militares, el director general de la Guardia Civil, Carlos Gómez Arruche, que vistió el uniforme del Ejército del Aire, y los jefes de los Estados Mayores del Ejército de Tierra y del Aire, general del Ejército José Antonio García y general del Aire Francisco José García de la Vega, respectivamente.



Desayunos Informativos


Miguel Angel Moratinos

 Ministro de Asuntos Exteriores.
 24/11/2005

 Espacios de
 Innovación
VALENCIA
GALICIA
ANDALUCÍA

Destacados



 Sociedad de la
 información



VIAJES



 Te Ofrece
Canal Turismo


 Te ofrece
Canal Deportes


Especiales




ESPECIAL FONDOS
Ofrecido por **BBVA**


 Te ofrece
**Energía y
 Medio Ambiente**


 Te ofrece
Canal Salud
